

## Öffentliche Sitzung

# Auszug aus der Niederschrift der 38. Sitzung des Rates der Stadt Meckenheim vom 10.07.2019

1.6	Geschwindigkeitsanzeige (Herr Koll)	
-----	-------------------------------------	--

Herr Koll:

Die Geschwindigkeitsanzeige in Altendorf-Ersdorf im Bereich des Zebrastreifens funktioniert nur selten. Was muss getan werden damit diese funktioniert?

Antwort der Verwaltung:

Bei technischen Problemen wird um einen Hinweis an die Stadt gebeten, damit der technische Defekt behoben werden kann.

Nachfrage:

Warum hängt die Anlage direkt vor dem Zebrastreifen? Ist ein Wechsel der Straßenseiten möglich? Kann nicht direkt zu Beginn der Zone 30 die Anzeige angebracht werden?

Antwort der Verwaltung:

Ein Wechsel der Straßenseiten oder auch zu Beginn des Tempo 30-Bereichs ist möglich, wenn auch entsprechende Masten zur Anbringung vorhanden sind.

Meckenheim, den 31.07.2019

Sabine Gummersbach  
Schriftführer/in